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3.  Présentation d’un projet communautaire 

 
Monsieur Ludger Lang, maire de la municipalité de Clair, nous présente Monsieur Jérôme 

Daigle, directeur du projet d’ajout d’un gymnase au Centre d’Apprentissage du Haut-

Madawaska.  Monsieur Daigle nous fait la présentation du projet en expliquant les différents 

points ci-dessous :  

- Historique 

- Infrastructures scolaires 

- Activités parascolaires 

- Les conséquences d’un gymnase inadéquat 

- Engagement du Village de Clair et de la communauté 

- Partenariat 

- Pourquoi l’ajout d’un nouveau gymnase et non l’agrandissement du gymnase 

actuel 

- Les bienfaits de l’activité physique 

- Conclusion 

 

4.  Questions  
Madame Jeanne Da Gauthier remercie Monsieur Daigle et son comité pour leur présentation.  

Monsieur Beaulieu nous dit que le Conseil se penchera sur la demande  l’été prochain lorsqu’il 

sera temps de préparer la liste des priorités du District 3. 

 

5.  Adoption du procès verbal de la réunion 17 février 2004 

 

 Correction à apporter au procès verbal : 

Page 6 – 10b. Campagne de valorisation 

Monsieur George LaBoissonnière, qui a assisté à la conférence de presse le 

vendredi 13 février dernier, nous fait part que la Ministre Dubé a procédé au 

lancement de la campagne de sensibilisation portant sur l’importance de 

l’implication des parents dans l’éducation de leurs enfants. 

 

Monsieur Jean-Marie Cyr propose l’adoption du procès verbal tel que modifié.  Madame 

Martine Michaud appuie.  Adoptée.  

 

6.  Affaires découlant du procès verbal 

  

 Les affaires découlant du procès-verbal reviendront à l’ordre du jour de la réunion. 
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 h.  Rappel de la visite des ingénieurs du MENB 
  

Les ingénieurs du MENB feront la visite des infrastructures des écoles de Grand-Sault le jeudi 
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Monsieur LaBoissonnière propose l’adoption de la politique 4 :13 Assiduité des élèves au 

secondaire (9-12) tel que modifiée.  Monsieur Adrien Fournier appuie.  Adoptée.  

1 abstention – Suzanne Levesque 

 

La politique 1 :22 Alimentation et nutrition en milieu scolaire est à réviser pour la prochaine 

réunion du CÉD. 

 

11. Rapport AIMS
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Par contre, dans le cadre du secondaire renouvelé, 2 cours d’éducation physique seront 

obligatoires. 

 

14. Interventions du public 

Madame Paryse Lapointe nous demande des explications face à la communication aux 

parents pour les résultats des évaluations en littératie.   Monsieur Beaulieu nous dit qu’il n’y 

aura pas de résultats cette année.  Par contre, un groupe cible sera identifé afin de vérifier et 

valider l’outil d’évaluation.  À compter de l’an prochain, tous les élèves de 2e année seront 

évalués.   

 

16. Prochaine réunion 

 

 La prochaine réunion aura lieu le 20 avril 2004 à la Polyvalente Thomas-Albert. 

 

17. Levée de la réunion 

  

 L’ordre du jour étant écoulé, la levée de la réunion a eu lieu à 21h30. 

 

 

Confirmé à la réunion du :   ___________20 avril 2004_________________________ 
 
Denise Laplante       Jeanne Da Gauthier   
 
Secrétaire du Conseil d’éducation     Présidente du Conseil d’Éducation 


